

GOBIERNO EN LA CALLE

MZL
Manizales
del alma



ALCALDÍA
DE MANIZALES



Gobierno en la Calle

La ciudad que escucha y responde

Estrategia para acercar la Alcaldía a la comunidad en barrios (zona urbana) y corregimientos (zona rural), con participación de JAC y JAL, donde generamos confianza ciudadana, descentralización de los servicios y participación directa de la comunidad en la toma de decisiones

19 jornadas
en 2024



- 61 barrios visitados (63% de los estratos 1-4; 54% del total).
- 12 comunas visitadas (100%) y 4 completadas.
- 7 corregimientos (100%).
- 2.277 solicitudes aprobadas (92%).
- Principales solicitudes: Infraestructura (52%), Iluminación (11%), poda y rocería (9%), Seguridad (8%) y Movilidad (8%).

8 jornadas
en 2025



- 4 jornadas realizadas a la fecha
- 4 comunas completadas con 26 barrios visitados
- 1.278 nuevas solicitudes



RESULTADO:

**Más de 141 mil millones en inversión.
Con corte a agosto de 2025, hemos
avanzado en el 43% de solicitudes ya
ejecutadas y 23% en ejecución.**

“Gobierno en la Calle transforma la relación entre administración y ciudadanía: escuchar, priorizar y ejecutar juntos es la base de una ciudad más inclusiva y participativa.”

METODOLOGÍA PARTICIPATIVA Y TRANSPARENTE

Proceso estructurado en 5 etapas:

- 1. Pre-gobierno:** líderes sociales (JAC y JAL) identifican y priorizan problemáticas.
- 2. Valoración de solicitudes:** entidades analizan viabilidad técnica y financiera.
- 3. Priorización conjunta:** decisiones compartidas entre comunidad y gobierno.
- 4. Jornada en territorio:** validación y anuncio de compromisos directamente con la gente.
- 5. Seguimiento:** actas de compromisos y reuniones periódicas para garantizar cumplimiento.

CONSTRUIR CONFIANZA DESDE LA CERCANÍA

- La desconfianza hacia las instituciones se supera con presencia directa en los territorios.
- “Gobierno en la Calle” acerca al Alcalde, su gabinete y la oferta institucional a barrios y corregimientos, generando contacto humano y diálogo directo.

CONSTRUCCIÓN CONJUNTA

- El gobierno se legitima cuando las decisiones no se toman en el despacho, sino en la calle.
- La metodología convierte a los ciudadanos en corresponsables de la gestión pública.
- Se fortalece la confianza en las instituciones porque la gente ve resultados concretos en su entorno.
- La estrategia genera una ciudad más inclusiva y participativa, donde cada voz cuenta en la construcción del futuro.